



Alonso REPORT



NOTICIAS DESTACADAS SOBRE PRODUCTOS Y EVENTOS



Certificaciones

Canal de instaladores certificados con nuevos productos

Alonso Alarmas introdujo al mercado Pivot Access, un producto basado en control de accesos que permite generar nuevas oportunidades de negocios con clientes que presentan necesidades específicas, entre seguridad y un control de accesos.

Por otra parte, el programa de Instaladores Certificados sigue creciendo mes a mes, un programa que se actualiza constantemente con la inclusión de nuevos productos, como Pivot Access, y pronto lo será una nueva generación de paneles.

“Para nosotros el desarrollo de un canal oficial e idóneo de instaladores certificados, es un paso previo al lanzamiento de un nuevo equipo que estamos preparando. La tendencia mundial en alarmas es la simplificación de instalación y programación, y esta nueva generación de paneles le brindará al técnico mayores beneficios, ya que será totalmente inalámbrico y más fácil de programar. El técnico logrará mayor productividad en sus instalaciones y podrá ofrecer al cliente una nueva app para el comando remoto y recepción de eventos en tiempo real”, explicó el Lic. Diego Madeo, Gerente comercial de Alonso Alarmas.

La red de instaladores tendrá prioridad y beneficios en la comercialización de este producto y potenciará aún más las razones de pertenecer al programa que hoy ofrece oportunidades de trabajo para muchos técnicos.



Lectora de Tarjetas y Tags con protección para todo tipo de clima, con un diseño estético y moderno la serie de lectores ProID es la mejor opción para aplicaciones en interior o exterior.

Productos

Más funciones para las estaciones de monitoreo con paneles Alonso

El nuevo concepto de un panel de alarmas conectado al control de accesos surge como la necesidad de obtener un sistema complementario que brinde seguridad, sobre todo en los accesos o puertas de entrada de edificios. Este concepto de integración asociado a la necesidad de brindar más servicios en un mismo sistema permite a la empresa de monitoreo minimizar costos y agregar valor a las instalaciones preexistentes y a nuevos proyectos.

Las estaciones de monitoreo podrán recibir eventos de desactivación forzada, por ejemplo, utilizando las lectoras con teclado numérico incorporado, así como también alarma de puerta abierta, reportes de ingresos y egresos por usuarios, eventos de intrusión del área protegida y avisos de detección de incendio, monóxido de carbono, entre otras detecciones.

Con la conexión del equipo a internet, las comunicaciones se agilizan y las posibilidades de negocio también. Por ejemplo, las altas y bajas de tarjetas, que comúnmente se realizan de forma manual y en el lugar de la instalación, es posible hoy realizarlo de forma remota, lo que brinda la posibilidad de expandir el área geográfica de negocios sin límites y con menor costo. Asimismo, la transmisión por internet permite el uso de una aplicación, que además tiene la posibilidad de recibir notificaciones push con los eventos que suceden en el lugar, como así también abrir y cerrar puertas, encender o apagar luces y todo tipo de controles a través de la aplicación Alarm Control.